

Vos questions / nos réponses

Bonjour

Par [Moi32](#) Postée le 08/11/2022 05:13

Je suis joueur depuis longtemps mais surtout papa de deux adorables enfants et mariée a une femme superbe Mais voilà cette addiction me mange,me dévore Je joue en paris sportifs, inscription avec le nom de ma femme, le mien Mais je viens de me faire interdire de jeux bloquer tout Access a des sites étrangers Je veux changer, je vais changer L'amour est plus fort que tout Bon courage a vous

Mise en ligne le 10/11/2022

Bonjour,

Nous entendons tout à fait votre volonté et votre motivation pour réussir à arrêter les paris sportifs. L'interdiction volontaire des jeux est effectivement un moyen efficace pour entamer un changement.

Il nous semble que votre message a été écrit dans l'intention d'être posté sur un forum afin d'être accessible à d'autres joueurs. Vous êtes ici dans l'espace question-réponse et ce sont donc des écoutant.es qui répondent.

Si vous le souhaitez, vous pouvez reposer votre question directement sur le forum en suivant le lien indiqué en fin de réponse.

Si jamais vous souhaitez des conseils ou du soutien de la part d'un.e écoutant.e de notre service, vous pouvez nous contacter gratuitement et anonymement au 09 74 75 13 13. Nous répondons tous les jours de 08h à 02h. Vous pouvez également nous écrire sur le tchat internet de 08h à 00h.

Bon courage à vous,

Bien cordialement,

En savoir plus :

- [Forums Joueurs info service](#)